

La calle Independencia ya está preparada para acoger la Media Fiesta

10/01/2024



La calle ya se ha asfaltado y está preparada para abrirse | Nando Verdú.

Las obras en la calle **Independencia** están a punto de culminar. Este fin de semana la vía será transitable para peatones y **estará a punto para que los eldenses puedan visitar con normalidad la ermita de San Antón y al patrón durante la jornada de puertas abiertas**, que tendrá lugar este domingo 14 de enero. Estas obras han tenido un coste de 278.173 euros subvencionados con el Plan +Cerca de la Diputación de Alicante pero ejecutadas por el Ayuntamiento de Elda.

Los trabajos de reurbanización comenzaron el pasado mes de agosto con el objetivo de mejorar su

accesibilidad. **La obra abarca 125 metros de longitud** en los que se han ampliado las zonas de paso para los peatones, se ha realizado la renovación y reubicación de luminarias así como la instalación de red de imbornales, la sustitución de la red de agua potable y la instalación de señalización horizontal y vertical. Además, **el asfaltado de dicha calle se llevó a cabo el pasado lunes.**

Asimismo, **la Plaza de San Antón también está lista para acoger este domingo diferentes juegos tradicionales** para los más pequeños. Entre las mejoras

que se han realizado se incluye la creación de una rampa para convertirla en una plaza accesible, el cambio del pavimento, la mejora del vallado por uno más alto y más seguro, así como el cambio del mobiliario urbano.

Solo resta por instalar en el centro de la plaza una **escultura de San Antón** que ha sido realizada por el artista eldense **Joaquín Rubio**, quien ha utilizado fibra de vidrio, acero y hormigón.



La Plaza de San Antón ha sido reformada por completo | Nando Verdú.